



11/18

一生懸命練習した成果を披露！ にこにこキッズフェスタ

11/14

安慶名土地区画整理事業の推進に貢献 安慶名土地区画整理審議会解散式



11月18日(土)、障がい児への理解を深めることを目的とした「にこにこキッズフェスタ」がうるみで開催されました。市内の障がい児通所支援事業所を利用している児童の作品展示や舞台発表、特性のある子ども達について学ぶ「普通ってなあに？」と題した講演会も行われました。今年は、福祉まつりと合同で開催され昨年にも増して盛り上りました。

11/20

連携と協力！島民の命を守る訓練 津堅島夜間急患搬送訓練、応急手当講習会



市消防本部は、津堅自治会、県立中部病院付属津堅診療所、中城海上保安部、県消防指令センター、市消防団の6団体合同による津堅島夜間急患搬送訓練を実施しました。訓練は、夜間に心筋梗塞疑い患者が発生した想定で、診療所から中城海上保安部巡回艇への搬送まで行い、関係機関の連携・協力体制を確認しました。

また、津堅自治会において津堅島在住・勤務者を対象とした応急手当講習会も実施しました。消防団員をはじめ高齢者施設や民宿で働く方の参加等があり、津堅島の安全・安心を守るために、有意義な講習会となりました。

11/22

全国へうるま市のPR YoutubeやツーリズムEXPOで観光誘客へと繋ぐ



市の公式Youtube「Go!Go! URUMA Lovers」に出演している、うるま市が大好きな3人、伊波大志さん、前徳比嘉優さん、前堂ニイナさんが、市長へ表敬に訪れてくれました。また、10月26日～29日に開催された「ツーリズムEXPOジャパン2023大阪・関西」において、うるま市のブースが「旅の愛好家が選ぶブースグランプリ」特別賞を見事受賞しました！

11/19

15年ぶりに活動を再開！保存会発足 ウシデークしましま交流会



宮城中央公園にてウシデークしましま交流会が開催されました。平安座、上原、宮城、伊計区の保存会の皆さんのが特色ある舞を披露、また活動を休止していた上原区ウスデークは、今回の交流会へ向け15年ぶりに保存会を発足し、活動を復活させました。

演舞後はしましま交流館(島しょ地域交流施設)での交流を深め、締めにはカチャーシーで盛り上りました。

11/22

見事初優勝！全国大会へ出場決定！ 石川高校女子バスケット優勝報告



10月22日(日)に開催された、「第66回全沖縄バスケットボール選手権大会(ウインターカップ2023)」において、石川学校女子バスケ部が見事初優勝を果たしました！石川高校は75対69で小禄高校を破り、12月に開催される「第76回全国高校選手権大会(東京)」の出場権を手にしたことを市長へ報告いたしました。